

Año: 2019

Título artículo: Plagas del pistachero en el centro y sur peninsular (I)

Revista, volumen, páginas: Vida Rural, 468: 62-67.

Autores: M. J. Cabello, M. Vicente, E. Martínez, S. Armadoro, J.F. Couceiro.

RESUMEN: En el presente artículo se hace una revisión de las cuatro plagas más importantes del pistachero observadas hasta el momento en la zona centro y sur de España y que pueden llegar a causar graves daños tanto en árboles jóvenes como adultos. Estas son: el coleóptero *Labidostomis lusitanica* G., los hemípteros *Nezara viridula* L. y *Agonoscena pistaciae* B.&L. y el lepidóptero *Plodia interpunctella* H. que produce daños en los frutos almacenados. También se dan las pautas sobre su manejo y métodos de control, tanto en cultivo convencional como ecológico.